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市民との意見交換会
～安達高校生・二本松実業高校生×二本松市議会議員～

安達高校、二本松実業高校のみなさま　お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。

　今年で２回目となる意見交換会では、高校生から提案のあった「魅力ある二本
松市とは　～住み続けられる街～」をテーマに、少子高齢化や人口減少が進む中、
誰もが住み慣れた地域で安心して暮らせるまちづくりについて意見交換を行いま
した。このテーマのほかにもたくさんの課題を挙げていただき、高校生が市の現
状に向き合い、そして市の将来について様々な考えや意見を持っていることに対
し、大変心強く感じたところです。
　議会としては、議会基本条例に基づく市民に開かれた議会づくりを進めてお
り、社会情勢の変化を踏まえながら、積極的に議会改革を行っています。
　今後、高校生の貴重な意見を活かし、市民にとってより良い環境整備を進め、
市民福祉の向上につながるよう取り組んでまいります。

令和７年１月16日に市民との意見交換会を本庁６階の正庁で開催しました。
開会式を議場で行った後、意見交換会では高校生から提案のあった「魅力ある二本松市とは　～住み続けられる街～」を
テーマに、議員と高校生がそれぞれの考えを話し合いました。
高校生から出されたご意見を一部紹介します。

・飲食店や観光スポットを増やして、街巡りを楽しめるようにしてほしい。
・観光客を増やすため、城を整備してほしい。
・祭りやイベントなどを、ＳＮＳなどを通して発信し、二本松の魅力がたくさんの人に伝わってほしい。
・二本松駅を中心として、活気のあるまちづくりを行うことで、二本松市全体が活気あふれる場所になってほしい。

観光客が多く訪れる、魅力にあふれ活気ある街

・ポイ捨てを減らし、街の景観や歩行者・ライダーの
安全を確保してほしい。

・街灯を増やし、安心して帰宅できる環境を整えてほ
しい。

・事故や事件のない、安全な街にしてほしい。

環境に配慮したきれいで安全な街

・地域のイベントが増えて、近隣住民との関わりが深い街になってほしい。
・子どもたちの声が聞こえるにぎやかな街であってほしい。
・人々が戻ってきたくなるような、地元愛に溢れる街にしてほしい。

地域のつながりと地元愛のある街

・シャッター街を活性化して魅力的な商店街にしてほしい。
・公共交通機関などが利用しやすく快適に暮らせる街であってほ

しい。
・高齢者が安心して暮らせる環境の整った街にしてほしい。
・近くに子どもの遊び場や病院があって子育てがしやすい街にな

ってほしい。

どんな世代も住みやすい街


